

報道各位

【取材のお願い】早生温州に続きタイ王国へ 「三重南紀産中晩かん輸出検査」を実施します

J A伊勢では、平成22年度（旧J A三重南紀）から「早生温州ミカン」、24年度から「不知火」「せとか」をタイ王国等への輸出を開始し、新たなマーケットへの販路拡大に取り組んでおります。

今年も中晩かん（不知火2t・ハウスせとか4.5t）をタイ王国へ輸出します。20日に三重県やJAなど関係者の同席のもと、農林水産省の名古屋植物防疫所の検疫官による輸出検査を実施します。

※数量は出荷準備作業が終わるまで増減があるため、現在数量が確定しておりません。

検査に合格した中晩かんは、市場を通して輸出業者に引き渡された後、船便で現地まで輸送されます。現地検疫の検査を受けた後、高級百貨店や量販店などで販売されます。是非、取材をお願いいたします。



薬剤処理等の作業の様子



病虫害や小さな傷などがいないか確認する検疫官

タイ向け中晩かん輸出検査

日時：2月20日（火）14：20～頃

※14時着予定。打ち合わせ終了後、準備が整い次第検査開始

場所：J A伊勢統一選果場
（御浜町下市木2133）

※取材にお越しいただける場合は、
ご一報お願いいたします。

※写真の提供も可能です。

【お問い合わせ先】

伊勢農業協同組合

三重南紀経済センター経済グループ（広報担当：宇城）

電話：05979-3-1616 携帯：080-3911-3076

Email: m-ushiro@ise.jamie.or.jp

当日広報対応

本店・企画広報課 濱千代

携帯：080-3406-8628